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[Cc] Correo 

Saludo por aniversario 

e Con motivo del cuadragésimo ani- 
versario del Diario Austral de Valdivia 
medirijoa Ud. y, por suintermedio, al 
personal de ese prestigioso Diariocon 
el fin de expresarles mis cordiales sa- 
ludos y mis deseos de éxito enlanoble 
tarea que cumplen. 

Omar M. HenríquezF. 

Saludo por aniversario 

9ElGobierno Regional deL.os Ríosex- 
tiendesu felicitaciones en este 42 ani- 
versario al Diario Austral de la Región 
deLosRíos.Enespeciala suequipode 
trabajo y su directora Verónica More- 
no, por el destacado esfuserzo y com- 
promisoenel ejercicio del periodismo 
en nuestra región. 

Han sido una pieza clave en la 
construcción de la opinión pública, 
brindando información verazrelevan- 
tey oportuna que fortalece nuestra de- 
moeraciay permite ala ciudadanía to- 
mar decisiones informadas. 

Estamos convencidos quesu traba- 
jo y compromiso continuará siendo un 
pilar de desarrollo regional 

Luis Cuvertino 
Gobernador Regional de Los Ríos 

Puente Cochrane 

0 Atravésde este espacio quiero agra- 
decer públicamente las gestiones rea- 
lizadas por la alcaldesa de Valdivia, 
Carla Amtmann, en relación ala prio- 
rización de la construcción del puen- 
te Cochrane, una infraestructura 
esencial para Valdivia. 

El problema de congestión vehicu- 
lar que enfrentamosal cruzar el puen- 
te Pedro de Valdivia ha convertido en 
una experiencia agotadora lo que de- 
beríaser un simple trayecto. 

Personalmente, mehhatocado “in- 
vertir” cerca de 40 minutos para lle- 
gar desdela entrada a Valdivia, vinien- 
do desde la costa hasta la Plaza de la 
República, atravesando parte dela Is- 
la Teja. 

Estonosoloafecta alos residentes, 
sino también alos turistas que desean 
disfrutar dela maravillosa costa valdi- 
viana, desalentando su retorno. 

Después de haber vivido once 
años en esta hermosa ciudad, que 
considero la más bella de nuestro pa- 
ís, encuentro absolutamente priorita- 
rio que se construya este nuevo puen- 
te. 

Esto no solo aliviará los largos 
tiempos de espera, sino que también 
incentivará el turismo y mejorará la 
calidad de vida de quienes viajan dia- 
riamente desde y haciala Isla Teja y la 
costa. 

Espero que esta presión no recai- 
ga únicamente en la alcaldesa, sino 
que también sea asumida por las de- 
más autoridades en funciones (dipu- 
tados, senadores) así como también 
por lasrecién elegidas. 

Este proyecto merecetoda laaten- 
ción y esfuerzo necesario para concre- 
tarse, por el bien de Valdivia ysu desa- 
rrollo. 

Tomas Gehlen Schleyer 
Ingeniero Agrónomo 

1.gehlen.sQgmail.com 

Control de gastos reservados 

e Considerando los últimos hechos 
derivados del caso del ex subsecreta- 
rio Manuel Monsalve, referidos al uso 
delos gastosreservados, cabe la pena 
reflexionar sobrelalógica detrás dela 
gestión de estos recursos, los que en 
ningún caso estánal servicio de la dis- 
crecionalidad arbitraria de las autori- 
dades. 

Su administración -como la de 
cualquier recurso utilizado por el Es- 
tado- busca financiar el cumplimien- 
to dela función pública orientada al 
bien común, y deben ser usados bajo 
los principios de legalidad, eficiencia, 
transparencia y rendición de cuentas. 

Lo anterior con los debidos res- 
guardos que est la ley sobrela 

reserva en la ejecución del gasto y su
rendición ante la Contraloría General 
dela República. 

Sin embargo, son demasiados los
ejemplos donde altas autoridades, in-
cluidos comandantes en jefe de las
Fuerzas Armadas, hanentendido que
dichosrecursos son asimilables a gas- 
rosdiscrecionales y/o personales, don-
de ante la ausencia de controles per- 
"mite que se transformen en cajas para 
pagar bonos, gustos personales y has- 
tagalanterías (porllamarlas de alguna 
forma), denigrando la función públi- 
ca. 

Algunos se han apresurado a
apuntar ala Contraloría General dela 
República por la falta de control, lo
quehace perderelfocoenlos respon- 
sables primarios en estas cuestiones: 
las autoridades a cargo de estos gas- 
tos, los mecanismos de control inter- 
no y el sistema político, en general. 

Este hace mucho tiempo se mues- 
tra tolerante ala corrupción, al clien- 
telismo, la captura del aparato estatal 
y delos fondos públicoscomo botines
deguerra. 

[Cc] Columna 

Vicerrector INA- 
CAP Valdivia 

Aniversario de 
Las Animas 

sta semana ha comenzado la E esenceconiaiaiero 
rio 366 del Barrio Las Ánimas, 

dondeha destacadoel tradicional Des- 
file organizado por la Corporación de 
Desarrollo de Las Ánimas. Es una ins- 
tancia que reúnea quienes formamos 
parte de la comunidad: Carabineros 
de Chile, juntas de vecinos, clubes de- 
portivos, clubes de adulto mayor, 
bomberos, Escuela A-39, entre otros, 
alo que se sumó una gran delegación 
de directivos, docentes y estudiantes 
de INACAP Valdivia, que desfilaron 
frente a autoridades y la comunidad 
animeña. 

El Barrio Las Ánimas tiene una 
identidad propia y en este aniversario 
reafirmamos nuestro compromiso 
con ser parte de su desarrollo, vincu- 
lándonos y llevando a cabo proyectos 
y actividades en que nuestros estu- 

  

diantes y docentes se involucran des- 
académico, pero tam- 

  

bién contribuye a su formación inte- 

Eric Latorre
Director dela facultad de Gobierno y

Administración Pública 
Universidad Autónoma deChile

desuqu 

cartasaldirect vial gral y valores.   
  

  

O Rincón 
¡Oltheclinicel Con 37 votosa favor y 
unoen contra -de la senadora Xime- 

na Rincón (Demócratas), el Senado 

aprobó la Ley de Presupuestos 
2025, despachándolo para su pro- 
mulgación. 
(Asebasantanders Ximena Rincón 
fue la úúnica senadora que votó en 

contra del presupuesto 2025. 

(Qximerincon Voté en contra del 
presupuesto 2025 ya que firmamos 
unacuerdo respecto alosartistas de 
(ABafona CNCA queno se ha cumpli- 

do! Llevan meses sin poder trabajar, 
inclusoalgunos recunrierona la 
huelga de hambre, Esta es una per- 
secución que al menos yo no puedo 
tolerar 
(Olzq_ Cristiana Que artimaña utili- 
zarla causa Bafona parano aprobar 
el Presupuesto. Después de años de 
“democracia” y una nueva constitu- 
ciónrechazada “aparece” el apoyo a 
los artistas nacionales que han men- 
digado siempre sin ninguna política 
de cultura seria y permanente. 
'ACNNChile Claudio Orrego, gober- 

  

    

apoyo de Ximena Rincón: “Mesor- 
prendió, perono me doli   

O Al vuelo 

soyvaldivia 

CANAS 

Una visita a las oficinas de Diario Austral de la Región de Los Ríos realizaron ayer los candidatos a reyes dela Alianza Roja del 
Colegio San Lucas de Valdivia Blanca Martínez Maldonado (3* A) y Dylan Maldonado Ojeda (4*A), acompañados por sus padres
Juan Martínez y Patricia Ojeda, respectivamente. Participan en las actividades de aniversario del establecimiento 

LED 

  

RDA  
Eneste sentido, la vinculación con 

la comunidad y empresases un aspec- 
to fundamental del aporte de INACAP 
Valdivia. Através de programas de vin- 
culación con los sectores productivos 
y actividades en que nos involucramos 
activamente en las comunidades de 

Valdivia, generando un impacto posi- 
tivo en la calidad de vida de sus habi- 

tantes. 
Felicitamos y apoyamos además 

las diferentes iniciativas que contribu- 

yen alas Ánimas. Un ejemplo esel pro- 
yecto de la Cámara Chilena de la Cons- 

trucción de Valdivia para la recupera- 

ción dela playa de Las Ánimas, que es 
un proyecto emblemático de la enti- 
dad gremial. 

Otra línea de trabajo que desarro- 
llaremos es el apoyo a los emprendi- 
mientos y la creación y formalización 
de empresas. Es un eje de desarrollo 
importante para muchas personas de 
Las Animas queimpacta en el desarro- 
llo económico. 

Sentimos un profundo orgullo de 
ser parte de la historia de la ciudad y 
en particular del aporte al barrio Las 
Ánimas y sus habitantes, que con uni- 
dad y coordinación han podido orga- 
nizartodas las actividades planificadas 

para este nuevo aniversario. 
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